



MUNICIPALIDAD DE SAN ANTONIO DE CORTÉS
Departamento Unidad de Medio Ambiente.
San Antonio de Cortés, Depto. de Cortés
Honduras C.A



ACTIVIDADES MES AGOSTO 2023

Primera semana del 01 al 04 de agosto

- A petición del alcalde municipal se realizó inspección de aguas fluviales que recorrían una de las calles del barrio coronel García, al llegar al lugar se habló con los responsables para que le dieran solución al problema y ellos se comprometieron a hacerlo.
- Se recibió denuncia por parte de la señora Zoila Marina Madrid sobre aguas negras que pasan justamente por su propiedad y proviene de otro bario.
- Se inspeccionó un árbol de pino, pero la autorización de corte fue denegada debido a que está cerca de una zona de agua esto en Guayabas Agrias.
- Se realizó visita en la comunidad de Cordoncillos en compañía de la Secretaría de Recursos Naturales y Ambiente (SERNA) para inspeccionar zona donde se instalará un proyecto de energía renovable; durante la inspección pudimos observar que parte del predio que utilizarán está poblada de árboles por lo que se les sugirió que el proyecto debía aparte de socializarlo, realizar el trámite correspondiente para poder cortar dichos árboles.



Segunda semana del 7 al 11 de agosto

- Supervisamos las actividades de limpieza de la zona urbana con el barrido de calles y avenidas, la limpieza de áreas públicas dentro de lo que es el casco urbano de nuestro municipio. Todo esto en referencia al proyecto denominado “MANTENIENDO LIMPIO NUESTRO MUNICIPIO PARA UN MEJOR ORNATO Y CUIDADO DEL MEDIO AMBIENTE”
- Se realizó inspección de “banco de material Sánchez” en cordoncillos ya que según nos informó SERMACO que es la compañía encargada de la construcción de 9.6 km de pavimento en la carretera que conduce a nuestro municipio; no había echo uso del mismo, lo cual se constató y se les extendió una constancia.
- Se llevó a cabo taller de reflexión con personal de Water For People esto en referencia al tema de cantidad calidad y niveles de servicio de agua potable y saneamiento a nivel de todo el municipio.
- Reunión con representantes de los institutos educativos de los municipios de San Antonio, San Francisco, y Santa Cruz de Yojoa la cual fue presidida por el ing. Oscar Barahona con el objetivo de hablar sobre Seguridad alimentaria específicamente del proyecto Huertos escolares.



Tercera semana del 14 al 18 de agosto

- Reunión en San Pedro Sula con representantes de Centro Nacional de Producción más Limpia y personal de las UMA para hablar sobre protección de los derechos laborales y un ambiente sano de la población y sensibilización Ambiental a la población.
- Se atendió denuncia de Lilian Díaz García ya que según ella relata; en su propiedad desemboca un tubo de aguas grises y estas le están dañando su propiedad.
- Se realizó reunión en la casa de la cultura con todas las juntas de agua, personal de la UTMAS y WFP para crear el comité de Microcuencas COMIC con los diferentes sectores y comunidades del municipio.
- Se inspecciono granja ubicada en la comunidad de El Aguacate a petición del propietario de la misma ya que necesita constancia para realizar trámites de licenciamiento ambiental.



Cuarta semana del 21 al 31 de agosto

- Nos reunimos con integrantes del comité de microcuencas. Dicha reunión fue presidida por el ing. Ángel Prado, representante del Instituto de Conservación Forestal del sector occidental. Los temas tratados fueron; declaración de áreas protegidas y protección de microcuencas.
- Se recibió denuncia departe de Juan García presidente de la junta de agua de las américas ya que según lo expuso en el sector denominado Parra de Barco andaban unos leñadores que provocan daños a las plantas que están en proceso de crecimiento
- Se visitó al señor Santos Jiménez Reyes en el barrio ocote del guaro para instalarle un biodigestor ya que el hacia descargas directas a una quebrada. Dicho biodigestor fue proporcionado por Water For People en mancomunidad con la municipalidad y un porcentaje con el beneficiario. Todo esto como parte de un pilotaje para realizar saneamiento en las quebradas y tratar de recuperarlas.
- Se visitó a Erlis García den la comunidad de San Luis debido a denuncia interpuesta por Lilian Díaz, pero al realizar la inspección se constató que las aguas eran aguas fluviales y que él no podía hacer nada al respecto.
- Se realizó visita a sector parra de barco debido a denuncia previamente recibida al llegar al lugar y después de buscar en la zona no pudimos encontrar a las personas que andaban en el sector.



José Abel López
UNIDAD DE MEDIO AMBIENTE